



Tomblaine a battu le record du monde du plus grand Madison ce samedi sur la place des Arts ! 1092 personnes en maillots jaunes ont dansé le Madison sur la chanson "Aux Champs Elysées", tout cela bien sûr en référence au prochain départ d'étape du Tour de France qui sera donné à Tomblaine le 12 juillet. Certes, les conditions d'homologation du Guinness des Records sont contraignantes, mais cette soirée a été extraordinaire, une grande fête populaire.



On a beaucoup de mal à comprendre cette attitude de journaliste qui, dans la presse locale ce matin, s'efforce de ne relever que des aspects négatifs de cette soirée, car de façon évidente, son article ne reflète pas la réalité. Un évènement très original, participatif et festif. Les 1092 nouveaux champions du monde le savent parce qu'ils l'ont vécu.

L'heure était à la fête et la fête était réussie.

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 22 juin 2014 09:41

